

国民健康保険税値上げの条例改正は継続審査に 3月定例会市議会がおわりました

3月定例会市議会は22日、本会議を開き平成29年度一般会計予算と7件の特別会計予算、水道事業会計予算、条例の一部改正、固定資産評価委員選任の同意など15件の議案を採決し閉会しました。

新年度予算について大東議員は、テラス沼田（グリーンベル21）への市庁舎移転、中心市街地土地区画整理事業など大型事業が目白押しとなっている半面、保育料や給食費の無料化など子育て支援の充実施策が示されていないことなどを指摘し、市民の暮らしを支える施策の充実などを求め反対討論をおこないました。

民生福祉常任委員会に付託された、国民健康保険税値上げの条例改正は継続審査となり、6月定例会市議会で再度審議される予定となりました。

ブランド農産物の宣伝 活用を

大東議員は一般質問で、沼田市ブランド農産物を使った料理を提供する店舗を増やし、沼田市農産物の宣伝、活用をすすめるよう求めました。

市長は、「ぬまたブランド農産物認証は、47産品が認証されている。市のホームページ、ふるさと納税の返礼品、ビジネス商談会などに出展し、販路開拓支援をおこなってきた」と答えました。

大東議員は、沼田市を訪れた観光客などが沼田のブランド農産物を食べることができるお店をつくり、「ぬまたブランド農産物」などの宣伝と活用をさらにすすめるように求めました。

環状線南回りは2車線での建設を

環状線南回りの工事が、利根実業高校の裏から東に向かって4車線の計画ですすんでいます（栄町工区）。

大東議員は、人口が減少するなか4車線の建設ではなく、2車線での建設に計画を変更するよう求めました。

市は、「戸鹿野橋の架け替え、利根中央病院の移転による交通量の増加が見込まれるとの県の意見もあり、4車線での建設を検討している」と答えました。



旧土岐邸洋館と旧沼田教会記念会堂を上之町へ移転

沼田公園と西倉内町ある、国登録有形文化財の旧土岐邸洋館と旧沼田教会記念会堂が、生方記念文庫、旧沼田貯蓄銀行に隣接する場所に移築されます。



旧土岐邸洋館と旧沼田教会記念会堂は、中心市街地土地区画整理事業の核施設として、生方記念文庫、旧沼田貯蓄銀行と一体に活用が今後検討されます。

2017年3月26日

NO. 517

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



「こんにちは 大東のぶゆき です」
こんにちは。安倍首相は、「共謀罪」の名称を「テロ等準備罪」に変え、「対象犯罪を減らした」「条文のなかにテロの文言を入れた」「組織的犯罪集団だけが対象」などの手直しをし閣議決定しましたが、危険な本質は変わっていません。
共謀罪法案は、国境を越えた物質的利益（金銭）を目的とした犯罪集団の犯罪を防止するための条約（TOC条約）の批准が目的とされていますが、その批准には今回のような法律は必要なく、あらゆる重大犯罪の共謀をすべて処罰するという大きな網をかけ、国民の基本的な人権を侵害し、日本の刑法の考え方を真っ向から否定しようとしています。
電話盗聴、盗撮などの人権侵害の横行、最高裁で違法とされたGPS捜査も横行し、おとり捜査、密告の利用など強い手段が使われれば、冤罪発生危険性も高まり、監視社会へとつづき、戦前の治安維持法のように国民を弾圧する法律となる恐れがあります。



続ぶらい散歩 めまた道 川田地区あれこれ 特別編その八

東光寺

上川田町の東光寺（写真左）は、三浦系沼田氏の三郎景宗が発知に分家し発知氏を名のり、三郎景宗の弟が上川田に城を築き移り住み、開基となりました。



元禄時代には、みなかみ町の藤原から桧を切り出し、3年かけ伽藍が建立されました。



東光寺の裏にある鏡山には、天狗堂があり、こぶやいぼを治したい人、蚕の豊穰を願う人がたくさん御願生に訪れました。

上川田町には、景勝地などを選んだ「上川田八景」があり、その一番に鏡山からの沼田台地や昭和村の遠景が選ばれています。

左の写真は、制作から88年たった3年前に初めて披露された、東光寺の天狗様です。